



COMUNICADO

Medellín, 9 de mayo de 2021

Hoy, cuando Colombia se moviliza por la justicia y la dignidad de tantas y tantos que durante años han vivido las condiciones de desigualdad profunda, económica, social y política, nos unimos en apoyo al Paro nacional. Las comunidades campesinas, las juventudes y las mujeres nos movilizamos por el derecho a defender nuestros derechos, por el derecho al territorio, la paz y a la vida digna en justicia y democracia.

Esta lucha nuestra viene de antes, viene de los que fueron y somos por ellas, por ellos. Es resistencia creativa y es la respuesta de nuestro pueblo, de nuestros pueblos, a años de opresión, de represión y del despojo de nuestros bienes comunes y la explotación en todas sus formas. Desde el 28 de abril la diversidad de los movimientos sociales de Colombia volvió masivamente a las calles para expresar con alegría su resistencia a esta catástrofe.

Rechazamos las formas de violencia empleadas por el gobierno y de especial manera la represión militar y policial en las calles, que atentan contra la vida de quienes han puesto su mente y cuerpo por el bien común desde el arte y la creatividad. Resaltamos como urgencias la garantía de los derechos a la protesta, la libre expresión, la movilización. La plena vigencia de la carta constitucional, la actuación en democracia.

Sabemos que este modelo tiene que cambiar y que los cambios estructurales demandan resistencia, participación política, cambios profundos en el gobierno y en el Estado. Nuestro compromiso y trabajo es una contribución al cambio y a ese sueño de una Colombia sustentable, soberana, pacífica, democrática.